


Зачем нам помнить о войне?  

Затем, что подвиг каждого из переживших эти 
годы  должен  жить в наших сердцах и памяти вечно.  



Никто не должен забывать всех 
ужасов Великой Отечественной войны 

Помнить ту цену, которые отдали сотни людей в этой борьбе. 
Забыть - это значит предать настоящее и прошлое.  
Наша задача сейчас - это помнить и чтить память тех людей, 
благодаря которым мы можем находиться здесь. 



Наши солдаты спасли от угрозы 
уничтожения. И заплатили за это спасение 

страшную цену.  

Нельзя забывать то, что было сделано ради тебя, 
чтобы ты мог жить на Земле.  



Эта война была самой страшной, самой жестокой 
и разрушительной и самой масштабной по количеству 

жертв во все века 

 

в той войне спасена была жизнь огромной и великой нации, 
спасена была великая культура.  



 Нужно уметь быть благодарными ветеранам за величайшую Победу, 
нужно воспитывать достойное отношение к своей истории и к её урокам у 
молодого поколения. Ведь дети — наше будущее, они должны передать 
память о грозных событиях своим детям, чтобы они жили в мире и согласии. 
 Не забывать о традициях нашей страны: празднование Дня Победы, 
вспоминать дни освобождения городов, деревень, караулы у Вечного огня и 
другое. Как всем известно, любые традиции имеют свой психологический 
смысл. Именно через традиции из поколение в поколение передаются 
установки, морально-нравственные ценности, знания и убеждения. 
 Традиции будут иметь значение для многих поколений наших 
потомков, и они тоже будут смотреть парад и военные фильмы, петь военные 
песни, гордиться предками и страстно желать, чтобы те страшные четыре 
года, которые нашим семьям и ближайшим соседям пришлось пережить, 
никогда не повторились. 
 Помним!..  

Спасибо за внимание. 
Мир Вашему дому,  

с уважением архивный 
отдел управления 

делами администрации 
городского округа 

Истра 


